

Antrag zur BA21-Sitzung am 31.05.2022

Aufwertung des öffentlichen Raumes I: Aufstellung von Liegebänken aus Holz

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, an verschiedenen Orten im Stadtbezirk 21 Liegebänke aus Holz aufstellen zu lassen. Im Fokus soll dabei die Aufwertung von öffentlichen Grünflächen und Parkanlagen stehen, z.B. im Bereich der Würm und des Würm-Kanals.

Begründung:

Liegebänke laden zum Verweilen ein und sind beliebte Aufenthaltsorte im Freien, die sich in verschiedenen deutschen Städten bereits bewährt haben und von der Bevölkerung mit Freude angenommen werden. Eigenen würden sich beispielsweise eine Aufstellung im Pasinger Stadtpark, auf der Freifläche am Spielplatz Schirmerweg, an der Blütenburg und im Durchblick.

Ingrid Standl
Fraktionssprecherin

Sophia Genikomsidis

Lena Schneck

